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Roma Capitale. Ponte della Musica. A cosa serve? Sollecito alla sindaca Raggi
 di Primo Mastrantoni

  Bello, bellissimo. Inutile. Parliamo del Ponte della Musica. Il bando
e' del 2000, l'inaugurazione del 2011. 11 anni!!! Costo 8 milioni di euro per un ponte lungo 190 metri e largo 18 con
destinazione ciclo-pedonale. Il problema e' che di ciclisti e di pedoni se ne vedono pochissimi e la intestazione al
maestro Armando Trovaioli ci riporta ad alcune considerazioni che molti cittadini fanno: a cosa serve? Un ponte
dovrebbe unire due sponde, due aree, due quartieri, ecc. In questo caso da una parte c'e' un quartiere dall'altra il
nulla. Sul ponte si possono fare rappresentazioni musicali, teatrali o alloggiarci mercatini di antiquariato ma non e'
questa la funzione di un ponte. Insomma, una incompiuta nella sua funzionalita'.
Chiediamo alla sindaca Virginia Raggi: vogliamo dare un senso a questo ponte? 

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                               1 / 1

/info/mastrantoni.php
http://www.tcpdf.org

